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<勉強会全体の満足度> <次回参加したいか>

【アンケート集計結果概要】
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・参加申込者数：71 名（アカデミア 61 名・企業等 10 名）
・当日視聴者数：48 名（アカデミア 41 名・企業等 7 名）
・アンケート回答数：29 名（アカデミア 24 名・企業等 5 名）
・アンケート回答率：40.8 %（29/71）

【参加者内訳】
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【参加者からのコメント（一部抜粋）】

アカデミア

システムベンダーの選定やCRO/AROのなどへの依頼時期や依頼のナレッジが大変参考になりました。

現在、レジストリの事務局業務をしているが、新規に立ち上げようとしているレジストリもあるので、レ
ジストリ構築の際の計画書で何を目的にしてレジストリ研究を行うのか明確にすること、それに見合う
データの内容になっているか確認することの重要性を認識することが出来たのでよかった。

レジストリを立ち上げるところから多額の経費がかかり、継続的な維持・管理も踏まえ予算や人的リソー
スの確保が大きな課題と感じました。

データを扱うコンソーシアムの運営法人の話は、具体的で参考になった。

企業と協働でレジストリを立ち上げるプロセスを学ぶことができた。簡単にレジストリ構築をしたいと考
えている研究者に聞かせたかった。

企業
持続可能なレジストリを構築するアイデアとして勉強になりました。
一方でレジストリの定義（成立条件）や活用方法（有用性）が分からなくなっており、
これらをテーマにした勉強会があれば参加したいと思います。

アカデミア

アカデミアと企業が協同する難しさを感じていますが、その打開策として、第三者による中立的な視点での
win-winを1つのゴールと設定し、継続的な運営のご支援（仲介）をいただくことが有効と感じました。

充実した内容をありがとうございました。

 参考になったところ等

 感想や要望等
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